



Antwort zur Anfrage Nr. 1284/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend
Hundekotbeutelspender (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Aufstellung von Hundekottütenspendern ist im Stadtteil Mainz-Finthen sowie innerhalb des gesamten Stadtgebietes aktuell nicht über den Finanzhaushalt der Stadt Mainz finanzierbar.

Auch können die Kosten zur Installation solcher Hundekottütenspenders aus gebührenrechtlichen Gründen nicht durch den Entsorgungsbetrieb übernommen werden.

Eine Aufstellung im Rahmen von **privatem** Sponsoring (ohne die Nutzung der Hundekottütenspenders zu Werbezwecken) ist durchaus machbar, was auch die Umsetzung in anderen Stadtteilen (z.B. Mainz-Gonsenheim) bereits gezeigt hat.

Ebenfalls könnte der Entsorgungsbetrieb bei der Leerung solcher Hundekotstationen unterstützen. Voraussetzung dafür wäre, dass ein räumlicher Zusammenhang zwischen den Aufstellungsorten der Hundekotstationen und den satzungsmäßigen Straßenreinigungsarbeiten des Entsorgungsbetriebes besteht bzw. geschaffen werden können.

Mainz, 19.09.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete